

## Kodim 0826 Pamekasan Bersama Cong Wahyu dan BRI Pamekasan Gelar Bazar dan Santuni Anak Yatim

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Apr 6, 2023 - 20:06



PAMEKASAN - Kodim 0826 Pamekasan bersama Bank Rakyat Indonesia (BRI) dan Direktur utama CV. Ayunda Permata Sejahtera, 'Cong Wahyu' menggelar Bazar Ramadan di kampung BRI tepatnya di Jl. Veteran Kelurahan Barurambat Timur, Pademawu, Pamekasan, Kamis (06/04/2023).

Kegiatan sosial Bazar Ramadan kali ini mengambil tema 'Berkah Ramadan bersama anak yatim' yang dihadiri langsung oleh Wakil Bupati Pamekasan. Dr. Ir. Fattah Jasin.

Dalam sambutannya, Fattah Jasin menyampaikan terima kasih kepada Komandan Kodim 0826 Pamekasan, Kepala BRI Cabang Pamekasan, Owner CV. Ayunda dan Cong Wahyu.



"Terima kasih pak Dandim, Kepala BRI Pamekasan, Owner Ayunda dan Cong Wahyu, acara Bazar ini bisa terlaksana berkat kepedulian beliau - beliau ini, semoga kegiatan ini membawa manfaat besar bagi masyarakat", sambutannya.

Fattah Jasin juga berharap kepada masyarakat agar tidak panik atau terlalu khawatir dengan kondisi sembilan bahan pokok untuk wilayah Kabupaten Pamekasan.

"Untuk Sembako di Kabupaten Pamekasan Inshaallah selama bulan suci ramadan ini akan tetap stabil dan tetap kami pantau terus, dan dengan Bazar yang diadakan ini sudah termasuk bagian dari upaya peningkatan perekonomian kita, sekali lagi terima kasih kepada penggeraknya", ucapnya.

Sementara, Dandim 0826 Pamekasan, yang diwakili Kasdim 0826 Pamekasan, Mayor Cpl Suwandi menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas terlaksananya acara Bazar dan santuni anak yatim.

"Saya, atas nama Kodim 0826 Pamekasan mengucapkan terima kasih kepada semua yang sudah mensukseskan acara Bazar dan santunan anak yatim, semoga bisa bermanfaat", ucap Kasdim 0826 singkat.

Ditempat terpisah Direktur Utama CV. Ayunda, 'Cong Wahyu' dan Owner CV. Ayunda, Bambang Budiarto mengatakan bahwa kegiatan sosial seperti Bazar dan bagi - bagi takjil merupakan program rutin dari perusahaannya.

"Untuk kegiatan Bazar Ramadan, bagi - bagi takjil, sasar langsung ke kampung - kampung rutin tiap tahun kami lakukan, kali ini kami juga santuni puluhan anak yatim dan puluhan kaum dhuafa, dan di depan rumah dinas Dandim 0826 Pamekasan sedang berlangsung pula bagi - bagi takjil bersama Siswa SDN Barkot 3 Pamekasan dan tim dari Ayunda", pungkas Bambang Budiarto.